

Hugo Rojas Sarmiento, designado como Rector encargado

Una recusación al Consejo Superior en pleno, recibida en su correo electrónico en medio de la sesión, fue la responsable de aplazar la designación del Rector en propiedad de la Universidad y encargar al actual director de Investigaciones, mientras la Procuraduría resuelve esta solicitud.

Los Consejeros decidieron encargar Rector y propusieron nombres como: Hugo Rojas Sarmiento, Oscar Ramírez y Segundo Martínez Ovalle, actual representante de los profesores ante esta Corporación, quien manifestó no estar interesado en dicho encargo ya que según él, su posición como representante de los docentes, debe seguir hasta el final.

Con 5 votos a favor fue escogido el director de Investigaciones, Hugo Rojas Sarmiento, para representar a la Universidad, mientras se designa Rector en propiedad.



UPTC presente en la Feria del libro

En la vigésima novena versión de la Feria Internacional del Libro, la Universidad hizo presencia en el Pabellón 3, nivel 2, stand 145, de Corferias.



En esta vitrina académica, la UPTC expuso 141 títulos y 14 revistas indexadas, productos investigativos de estudiantes y docentes de la Universidad, donde varios de ellos se agotaron como: Vida Oculta, una muestra de la Flora de Boyacá y Casanare, Manual de ideas políticas, Modelos de desarrollo de Economía Regional, entre otros.

La oferta académica también fue uno de los atractivos para visitar en el stand, ya que muchos jóvenes de los grados once de los colegios que asistieron, estaban interesados en ingresar a esta institución acreditada de alta calidad.

Upetecistas a Encuentro Internacional



Los estudiantes de diseño industrial David Fernando Nieto Ruíz, de 21 años de edad, y Andrés Largo León, de 22, tienen el desafío de representar a la UPTC en la Feria Internacional ESI-AMLAT 2016, del 30 de mayo al 3 de junio, en Mazatlán, Sinaloa, México.

Allí presentarán el proyecto de mejoramiento tecnológico del proceso de electrohilado (o electrospinning), por el método de centrifugación, para la preparación de nanofibras poliméricas. Es decir, que con el equipo (máquina) con el cual trabajan desde hace un año, se optimizará y acelerará el medio de producción que genera esas fibras, de diversa aplicación en el campo de la biomedicina.

Los diseñadores han trabajado denodadamente en su experimento pues son conscientes del valor que tiene para su futuro profesional esta oportunidad en la vitrina internacional, así como para el prestigio de la UPTC (que financia el proyecto).

Nueva Directora de la Licenciatura en Psicopedagogía



Se designó a la docente María Claudia Vargas Martino, como directora en propiedad de la Licenciatura en Psicopedagogía con énfasis en Asesoría Educativa. La docente Vargas Martino ha estado vinculada a la Escuela de Psicopedagogía por más de 15 años y posee una amplia trayectoria en procesos psicológicos y psicopedagógicos del aprendizaje.

La docente Vargas Martino posee estudios de Maestría en Educación de la UPTC, Especialista en Pedagogía del Aprendizaje Autónomo y Psicóloga de la Universidad Nacional de Colombia. Ha estado dirigiendo el Centro de Atención Psicopedagógica –CAP de la Universidad. Sus publicaciones corresponden al área de sistemas psicológicos; procesos psicopedagógicos de la adolescencia y procesos psicológicos.

Docentes de la UPTC se capacitarán en Atención Primaria en Salud –APS-

Una delegación de boyacenses conformada por 25 estudiantes de último semestre de Medicina, acompañados de profesores de pregrado y posgrado de esta Escuela y la secretaria de Salud del Departamento, Andrea Elizabeth Hurtado Neira, viajan a Cuba, este 29 de abril, para continuar con su formación en el modelo de Salud Familiar y Comunitaria, famoso en el mundo y que hace más de 60 años está implementado en ese país.

Secretarias Upetecistas celebraron su día

Con la capacitación certificada sobre "Coaching y Relaciones Humanas", se celebró el día de la Secretaria en la UPTC, donde las secretarias de la Sede Central y las Seccionales adquirieron conocimientos sobre este importante tema.



Eventos UPTC

2º Ciclo paseo UPTC- Activa

Fecha: 30 de abril

Lugar: Facultad Seccional Sogamoso

Organiza: Bienestar Universitario



VII Seminario Internacional de Contaduría Pública

Fecha: 3 al 5 de mayo

Organiza: Facultad Seccional Chiquinquirá



Congreso Internacional "Administración y Gestión de Organizaciones"

Fecha: 4, 5 y 6 de mayo

Lugar: Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja.



4ª versión de las Olimpiadas Filosóficas

Fecha: 11 y 12 de mayo

Organiza: Escuela de Filosofía y Humanidades

III Coloquio Internacional de Gestión, Gobernanza y Sostenibilidad del Patrimonio Cultural

Fecha: 12 y 13 de Mayo de 2016

Lugar: Villa de Leyva, Sede Hotel Duruelo



Panel nacional sobre la influencia e impacto de las TIC en la educación colombiana

Fecha: 12 de mayo de 2016

Lugar: Auditorio Gustavo Pinzón - Facultad Seccional Duitama

Ganadores Canción Upetecista

Estos son los estudiantes seleccionados que competirán durante los próximos días en la Universidad Santo Tomás, en el Encuentro Regional de Universidades.

Solista femenino: Natalia Cardozo Mateus, Zulma Camila Díaz; **Solista masculino:** Sergio Benavides, Iván José Mindiola; **Inédita:** Mayra Calderón, Daniel Pinto; **Especial:** Marco Orduz y Diana Palacios.